

OTRO CRIMEN DEL FASCISMO

La escalada fascista, agudizada en los últimos días en nuestro país, ha cobrado una nueva víctima: el estudiante NELSON RODRIGUEZ.

Este asesinato, al igual que los asaltos armados en distintos liceos, por las bandas fascistas JUP, CREI, etc., como el ataque a la Universidad, no debemos verlo aislado, sino dentro de un contexto general: el de la política de la clase dominante que busca, por estos medios, implantar una ley fascista en la enseñanza, así como una ley sindical, tendiente a acallar las voces que se levantan protestando contra los desmanes de la oligarquía.

Grupos de
Acción
Unificadora

SOLO LA

LUCHA

POPULAR

APLASTARA AL

FASCISMO

G.A.U.